

Nachruf

1) Oberstudienrat Prof. Mag. phil. Alfred Grengg, Mittelschulprofessor i.R.

Bgm. Mag. **Nagl**: Am Samstag, dem 25. Oktober heurigen Jahres, ist der Bürger der Stadt Graz Oberstudienrat Prof. Mag. phil. Alfred Grengg verstorben. Alfred Grengg wurde am 26. März 1920 in Graz geboren, absolvierte hier die Volks- und Mittelschule und rückte 1938 freiwillig zur Deutschen Luftwaffe ein. Als ehemaliger Ordonanzoffizier in der 4. Fallschirmdivision kehrte er 1945 nach Graz zurück, begann in der Folge das Universitätsstudium in den Fächern Geographie und Leibesübungen, das er im Juni 1948 mit sehr gutem Erfolg abschloss. Im Herbst 1949 nahm er eine Lehrtätigkeit an der BULME Graz-Gösting auf, an der er bis zu seiner Pensionierung im April 1980 wirkte.

In all den Jahren war Oberstudienrat Grengg ehrenamtlich im steirischen Sport als Spitzenfunktionär im Lehrgangswesen, als Initiator moderner Trainingsmethoden, als Gründer von Sportfachverbänden und als Obmann bedeutender Grazer Sportvereine, vor allem im Grazer Athletiksport-Klub, tätig. Er stellte sich an die Spitze der steirischen Fitnessbewegung und des Seniorensports.

Für seine Heimatstadt warb er unermüdlich durch internationale Großveranstaltungen.

Als Mitglied des Zentralausschusses für Lehrer an berufsbildenden Schulen nahm er sich als Personalvertreter erfolgreich um die Anliegen seiner Kolleginnen und Kollegen an. Seine Ideen als aufgeschlossener Staatsbürger versuchte er durch Ausübung von leitenden Funktionen innerhalb der freiheitlichen Partei zu verwirklichen. Sein voller Einsatz galt auch im Rahmen der Landessportorganisation der Erstellung eines Entwicklungsprogramms für das Sportwesen in der Steiermark.

Bund, Land und Stadt würdigten seine Leistungen durch die Verleihung des Goldenen Verdienstzeichens der Republik Österreich im Mai 1974, des Ehrenringes der Landessportorganisation im Oktober 1975 und des Ehrenzeichens der Stadt Graz für Verdienste um den Sport im August 1981.

Die Ernennung zum Bürger der Stadt erfolgte mit Gemeinderatsbeschluss vom 18.11.1982.

Die Stadt Graz wird dem Verstorbenen stets ein ehrendes Gedenken bewahren.